



IFEV/VITE

Institut de Formation des Enseignants du Vanuatu/Vanuatu Institute of Teacher Education
Tel: (678) 23099 Télécopie / Fax: (678) 27530 Courriel / e-mail: jm.virelala@ifev.edu.vu

FICHE DE CANDIDATURE / APPLICATION FORM

RENTÉE 2013 INTAKE

[Toute formation dure maintenant trois ans/All programs are now 3 years duration]

Attach 2
passport size
photographs of
yourself here

FORMATION DEMANDÉE / PROGRAM REQUIRED

Cochez la formation pour laquelle vous êtes candidat(e) / Tick one program only

PROGRAMMES EN FRANCAIS:

- Primaire
- Secondaire: Sciences sociales/
Français Langue Seconde
- Secondaire : Anglais Langue
Etrangère / Français Langue
Seconde
- Secondaire : Maths /Sciences

NIVEAU REQUIS POUR UNE ADMISSION

Primaire:

- 13ème (avec 12 de moyenne en français) **ou**
- Maître temporaire depuis plus de 2 ans (avec niveau 12ème)

Secondaire:

- DAEU **ou**
- Professeur temporaire depuis plus de 3 ans (avec niveau 13ème) **ou**
- Maître titulaire depuis plus de 5 ans

PROGRAMS IN ENGLISH:

- Primary
- Secondary: Social Science /
English Second Language
- Secondary: French Foreign /
English Second Language
- Secondary: Maths / Science

ENTRY REQUIREMENTS

Primary:

- Year 12/ PSSC with grade B in English **or**
- 2 years teaching experience in primary schools (with Year 12/ PSSC)

Secondary:

- Year 13 SPFSC / USP Foundation **or**
- 3 years teaching experience in secondary schools (with Year 12 / PSSC) **or**
- Qualified primary teacher with 5 years experience

SECTION 1: RENSEIGNEMENTS PERSONNELS / APPLICANT DETAILS

a) Nom / Family name: b) Prénom / First name:

(À noter: vous devez utiliser le nom et le prénom indiqués sur votre Acte de Naissance)
 (Note: your family name and first name must correspond to those shown on your Birth Certificate)

- c) *Autres noms / Other given names:*
- d) *Date de naissance / Date of birth:* jour/day mois/month année/year
- e) *Sexe / Gender:* f) *Marié(e) / Married:* g) *Enfants / Children:*
- h) *Ile d'origine / Home island:* i) *Confession / Denomination:*
- j) *Adresse domicile permanent / Address of usual residence*
- k) *Nom, adresse et numéro de téléphone/portable des parents / Name, address and telephone/mobile number of parents:*
- l) *Nom, adresse et numéro de téléphone/portable du correspondant à Port Vila:*
Name, address and telephone/mobile number of relative or guardian in Port Vila:
- m) *Courriel/Email:* *Téléphone / Telephone:*

SECTION 2: SCOLARITE SECONDAIRE (compléter seulement votre niveau d'étude le plus élevé)
SECONDARY EDUCATION (Please fill in your highest level only)

<i>Classe</i> Year	<i>Année</i> Year	<i>Nom de l'établissement</i> Name of institution	<i>Nom de l'examen</i> Name of exam	<i>Matières et notes</i> Subjects and grades
<i>10 eme année / Year 10</i>				
<i>11ème année / Year 11</i>				
<i>12ème année / Year 12</i>				
<i>13ème année / Year 13</i>				
<i>DAEU ou autres tertiaires/ USP or other tertiary</i>				

**SECTION 3: NIVEAU DE LANGUE [cochez les cases qui correspondent à votre niveau]
LANGUAGE PROFICIENCY [please tick as appropriate]**

Langue/Language	Comprise/ Understood	Ecrite/ Written	Parlée/ Spoken	Niveau académique/ Academic qualification
Français/ French	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/> LLP13 (niveau C ou 10/20)
Anglais/English	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/> Year 12 French (PSSC Grade 4)

**SECTION 4: EXPERIENCE (enseignement temporaire, expérience professionnelle, responsabilités communautaires telles que cathéchèse, moniteur de sport, responsable de jeune, délégué, maitre-paire, etc.)
EXPERIENCE (temporary teaching experience, work experience, community responsibilities such as Sunday school teacher, sport leader, youth leader, head boy/girl, prefect, etc.)**

Dates / Dates	Titre du poste occupé / Title	Lieu d'expérience/Place of experience

SECTION 5: DEMANDES D'INSCRIPTION ANTÉRIEURES À L'IFEV / PREVIOUS VITE APPLICATIONS

- a) Avez-vous soumis une demande antérieure d'inscription à l'IFEV ?
Have you applied to VITE before ?
Oui/Yes Non/No
- b) Si oui, en quelle année(s) ?
If yes, in which years did you apply ?

**SECTION 6: AUTRES DEMANDES D'INSCRIPTION EN COURS
OTHER CURRENT APPLICATIONS**

- a) Avez vous demandé d'autres bourses pour étudier dans d'autres établissements?
Have you applied for any other scholarships to study in other institutions?
Oui/Yes Non/No
- b) Si oui, veuillez préciser / If yes, give details:
.....

Liste de vérification : Pièces à joindre obligatoirement :

- Une copie ou photocopie des résultats du diplôme le plus récent. **En l'absence de cette pièce, votre demande ne sera pas prise en compte.**
- Une lettre manuscrite, de 800 à 1000 mots, indiquant vos motivations, vos centres d'intérêt et éventuellement, votre expérience dans l'enseignement.
- Deux lettres de recommandation - l'une fournie par votre établissement scolaire ou votre employeur, l'autre fournie par quelqu'un(e) qui vous connaît bien (mais qui n'est pas membre de votre famille).
- Section 4: Pour chaque expérience indiquée, il faut joindre une lettre de référence écrite par votre employeur.
- Une copie de votre acte de naissance
- Si marié/mariée, une copie de votre certificat de mariage
- Deux photos récentes (visage seulement) de taille passeport
- Pour les candidats déjà employés(ées) par la Commission de l'Enseignement, une lettre d'approbation de la CDE.

Les demandes doivent être directement retournées à l'adresse ci- dessous avant le 3 septembre 2012:

Monsieur le Directeur
Institut de Formation des Enseignants du Vanuatu,
Sac postal privé 9076, Port Vila.
Courriel: jm.virelala@ifev.edu.vu

Les demandes reçues après cette date ne seront pas prises en considération.

Checklist: With this application, you must enclose:

- A copy or photocopy of the results of your most recent academic qualification(s). **If you do not enclose this evidence, your application will NOT be considered.**
- A handwritten letter of application of length between 800-1000 words, indicating the reason for your choice, your interests and your actual teaching experience, if any.
- TWO written references – one from your school or educational establishment, and one from another person outside your family who knows you well.
- In Section 4 of the application, for every experience that is indicated, you must supply an accompanying reference letter from the organization with whom you received your training.
- A copy of your birth certificate.
- If married, a copy of your marriage certificate.
- Two recent photos (face only, passport size)
- For candidates already employed by the Teaching Service Commission, a letter of approval from the TSC.

Applications must be sent directly to the address below before 3rd September 2012

The Principal
Vanuatu Institute of Teacher Education
PMB 9076, Port Vila.
e-mail: jm.virelala@ifev.edu.vu

Applications received after this date will not be considered.

IMPORTANT

- Les droits de candidature sont de 200 vatus à payer lors du retrait de cette fiche. Les reçus originaux doivent être inclus et attachés avec la fiche.
- Les candidats sélectionnés auront une interview (déplacement à leur propre frais). Les interviews auront lieu à Port Vila, Luganville, Isangel, Norsup, Saratamata et Sola entre le 24 et le 28 septembre 2012. Durant l'interview, chaque candidat doit compléter un test de langue écrit. Ceux sélectionnés doivent apporter les originaux des diplômes dont les copies ont été déjà soumises avec la fiche de candidature.
- Les candidat(e)s retenu(e)s devront fournir obligatoirement un certificat médicale et un casier judiciaire avant qu'ils peuvent être enregistrés pour leur formation.
- Les candidates retenues qui sont enceintes se verront leur formation différée.
- Pour la sélection, la préférence sera donnée aux candidat(e)s (a) bilingues, (b) aux candidates pour les Sciences et (c) aux candidats pour les Sciences Sociales et Langue.
- Veuillez consulter le document ci-joint pour savoir les frais de scolarité en 2012. A noter que les frais pourront être réglés par tranches.

IMPORTANT

- An application fee of 200 vatu (not refundable) must be paid when collecting this application form. The original receipt of this payment must be attached to your application form.
- Candidates selected for the short list will be required to attend an interview at their own cost. Interviews will take place at Port Vila, Luganville, Isangel, Norsup, Saratamata and Sola between 26th and 30th September 2012. During the interview, each candidate will be required to take a short written language test. Those selected for interviews must bring with them the originals of the academic certificates that were enclosed (as copies) with the application form.
- Successful candidates are required to submit a medical certificate and a police clearance certificate before they are permitted to enrol for training.
- Successful candidates who are pregnant will have their training deferred
- During selection, preference will be given to candidates who are: (a) bilingual, (b) female for Science, and (c) male for Social Science and Language.
- Please consult the enclosed document so that you are aware of the fee structure in 2012. Note that fees can be paid in instalments.